

Bericht aus der Sitzung des Kirchengemeinderats Salvator am 20.03.2025

Die letzte Sitzung der auslaufenden Wahlperiode nutzte der KGR für einen Rückblick auf die Themen der vergangenen 5 Jahre. Hauptthemen waren die Situation der Gemeinde, auch im Hinblick auf Corona und seine Auswirkungen, die Glocken für die Hl. Kreuz Kirche, der geplante Umbau des Salvatorheims und der Gebäudeprozess. Das Gemeindeleben ist nach Corona wieder gut in Gang gekommen, man sieht es an den gut besuchten Festen, der Kinderkirche und am wieder gestiegenen Gottesdienstbesuch. Besonderer Dank geht an unsere gewählte Vorsitzende Waltraud Ensle für ihren großen und sehr engagierten Einsatz für unsere Gemeinde!

Im Rückblick auf das Missionssessen mit Kandidatenvorstellung am 9. März wurde das leckere Essen sehr gelobt, vielen Dank an Victor und sein Team! Es wurden 160 Essen ausgegeben, trotz der parallelen Kandidatenvorstellung in den anderen Teilgemeinden war die Veranstaltung sehr gut besucht. Gleichzeitig bot die Veranstaltung einen guten Rahmen für die Kandidatenvorstellung zur KGR-Wahl.

Holger Neufischer berichtete von der Sitzung des Zukunftsausschusses. Nach aktuellem Stand kann die geforderte Reduktion der beheizbaren nicht-sakralen Gebäude um 30% erreicht werden. Bei einigen Gebäuden gibt es bereits Interessenten.

Für das Ostereieressen, das traditionell nach der Feier der Osternacht im Salvatorheim stattfindet, wurden die Vorbereitungen abgesprochen. Die Gemeinde ist dazu wie immer herzlich eingeladen!

Helmut Krause